

2019 迎春



田原本町長
森 章浩



田原本町議会議長
植田昌孝

新年あけましておめでとうござい
います。町民の皆様には、輝
かしい新春を健やかに迎えのこ
と謹んでお喜び申し上げます。また
日頃から町政進展のため、温かいご
支援とご協力を賜り、厚くお礼申し
上げます。

昨年は「唐古・鍵遺跡史跡公園」
道の駅「レスティ 唐古・鍵」を4
月にオープンし、町民の皆様は長年
の成果をお見せすることができまし
た。また7月から、一般タクシー初
乗り運賃助成制度と健康ポイント事
業を開始し、ご高齢の方をはじめ大
変好評をいただいています。

本年は、子育て施策の核として計

あけましておめでとうございま
す。町民の皆様には、希望に
満ちた新春を健やかに迎えのこと
とお喜び申し上げます。

昨年は、本町の重要事業でありま
した、唐古・鍵遺跡史跡公園と近
接する道の駅「レスティ 唐古・鍵」
が完成しオープンしました。本施設
は、歴史や文化、自然を体験できる
場として、また地域交流の場、観光
拠点として、本町の中核となるもの
で、整備については特別委員会も設
置し、議論を重ね取り組んで参りま
した。今後は両施設を活かし本町の
活性化に取り組んでまいります。

また、議会では、地域の皆様に関

画しておりました、2カ所の小規模
保育施設と町立認定こども園平野幼
稚園が4月に開園を迎えます。さら
に、夏までに町立幼稚園・小学校・
中学校に空調設備を設置したいと考
えています。また、2学期から中学
校給食を開始する方向で準備を進め
ています。今後も町民の皆様の声を
施策に活かしながら推進してまいり
ますので、ご理解とご協力をお願い
いたします。

結びに、新しい年が活力に溢れ、
町民の皆様が笑顔が輝く素晴らしい
年になりますよう心からご祈念申し
上げまして、年初のご挨拶とさせて
いただきます。

かれた「議会の見える化」及び機能
強化と充実等に取り組むため「議会
改革特別委員会」を、また、認定こ
ども園と小規模保育所の平成31年度
の事業開始に向け集中的に審査する
ため「認定こども園検討特別委員
会」を設置しました。本年も引き続
き、本町に住んで良かったと実感で
きるまちづくりを目指し議員一同全
力で取り組んで参りますので、皆様
の一層のご支援、ご指導を賜ります
ことをお願い申し上げます。

結びに、本年も皆様にとつて輝か
しい一年となりますことを心よりご
祈念申し上げます。年頭のご挨拶と
させていただきます。

